

# Rutan Blora Ikuti Apel Kesiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445H Tahun 2024

Dheny Window - [BLORA.INFORMAN.ID](https://blora.informan.id)

Apr 1, 2024 - 12:21



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora turut serta dalam Apel Kesiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1445 H / 2024 M yang diselenggarakan oleh Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham). Acara ini dilaksanakan secara virtual sebagai upaya untuk memastikan kesiapan pengamanan selama perayaan Idul Fitri pada Senin (01/04/2024)

Melalui konferensi daring, para petugas dari Rutan Blora bergabung dengan ribuan petugas dari seluruh unit kerja di lingkungan Kemenkumham. Mereka mendengarkan arahan dan petunjuk yang disampaikan oleh Plh Sekretaris Jendral Kemenkumham RI, Reinhard Silitonga terkait mengenai strategi pengamanan selama masa perayaan Idul Fitri.



Reynhard Silitonga selaku pembina apel mengingatkan seluruh jajaran Kemenkumham untuk memastikan keamanan di lingkungan kerjanya masing-masing saat cuti bersama berlangsung.

"Apel kesiapan pengamanan ini dilaksanakan dalam rangka menunjukkan kesiapan kita untuk menyikapi cuti bersama Idul Fitri 1445 H," terang Reynhard.

"Saya harapkan seluruh jajaran Kementerian Hukum dan HAM serta petugas pengamanan di seluruh Indonesia agar memastikan keamanan lingkungan kerja kita seperti Kantor, Kanim, Lapas, Bapas, Rutan, Rupbasan, dan Rudenim, sebelum berangkat cuti," lanjutnya.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyatakan komitmennya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan rutan selama perayaan Idul Fitri. "Kami siap bekerja sama dengan semua pihak terkait dalam menjaga keamanan selama perayaan Idul Fitri. Kehadiran virtual dalam apel kesiapan ini adalah bukti dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan yang aman dan terkendali bagi para narapidana dan masyarakat sekitar," ujarnya.

Partisipasi Rutan Blora dalam apel kesiapan ini menunjukkan keseriusan dan kesiapan dalam menghadapi situasi yang mungkin timbul selama masa perayaan Idul Fitri. Dengan koordinasi yang baik dan kesiapan yang matang, diharapkan perayaan Idul Fitri dapat berlangsung dengan aman, tenteram, dan penuh kebahagiaan bagi seluruh umat Islam di Indonesia.